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Luiz Henrique sugere pesquisa para'
PMDB escolher Candidato a Covernador
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o Prefeito de Joinville Luiz Henrique
da Silveira (PMDB), ao conceder uma
entrevista à imprensa na Capital do
Estado, no' último dia 11 de agosto,

'. " sugeriu a realização de !Jl1la pesquisa
para o PMDB definir o seu candidato
a governo. A idéia surpreendeu alguns
membros do partido, uma vez que há

mais ele ,2 anos, o Governador Paulo

Afo�o, se apresenta como candidato
S ietir�íç:iô�,:.'- ,\ "

.

'

i Luiz Ii@nrique garante que não é
dandidato .. ao posto e que sua

preferência é terminar o seu mandato'
.:,. �

.,,� ,f -

,
'

-

';I: ./' 1,

Eis��{'íar'ios.· a'e Enfer-'
, ,�.,'fH}$;f'<'(\ (j lf;,')fl U,;, A',' ,"f', 'j

m.'ag,�lt!,·não ganham
"

refêiç6es' no São José
'

Só á:cifé'cort1l�itê�'pa.ssam os estagiários
da Escola de Enfennagem no Hospital
Mimictpal São Jósé. O Vereador Hercílio
RÓMbkher (PF't), solicitando à direção
po hospital que pennita que.cs mesmos se

alimentem' durante o plantA0.
, Além de não serem remunerados, os

estagiários são obrigado-$:o� l��,�r'),!
equipamentos e utensílios para pod",md.:
desempenhar suas funções.

.
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:'_ �
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Porto de 'São Francisco do Sul - Alerta
.

'

o Porto de São Francisco do Sul, nestes

últimos anos vem se destacando sobre maneira

na imprensa especializada Nacional em função,
dos índices de crescimento' alcançados na, sua

movimentação de cargas. Esta administração
Portuária tem procurado participar de todos os

eventos portuário realizado em nosso País e

alguns no exterior, procurando levar a imagem
positiva de nosso Porto, bem como, trazer
subsídios para nossa Administração, visto que
estes encontros, constituem o "'FORUM" dos
assuntos portuários. Nestes encontros temos

sentido que os "tempos mudaram" no que diz
respeito a procedimentos desta área tão

importante ao desenvolvimento de nosso País.

Os trabalhadores portuários se conscientizaram

que hoje é o diálogo franco aberto que norteia

todos os procedimentos a serem colocados em

prática. Não se fala mais em greve, confrontos;
capital e trabalho se sentam à mesa de

negociações visando o bem comwn dentro desta

globalização de economia estão êonsciente da

necessidade de cederem em seus ganhos
procurando este melhor entendimento entre as

partes envolvidas.

Repetimos novamente, os tempos mudaram os

procedimentos são outros dentro de uma

conscientização voltada ao desenvolvimento

comum. Conscientes de nossas responsabili
dades .esta Administração Portuária, não tem

medido esforços no sentido de criarmos cada

vez mais melhores condições de.atendimento aos

nossos clientes, ou seja, serviços com rapidez e

com qualidade.
,

Todos sabemos que os problemas são muitos

nas mais variadas esferas, mas juntos imbuídos
, do pensamento comwn de crescimento havere

mos de vencer. Dentro deste espírito, de
contribuirmos para este desenvolvimento,
estabelecemos uma série de atividades para

equacionarmos e resolvemos os problemas e

situações existentes. Foram construções de

'pátios, iluminação de áreas, reforma geral do
sistema de água, reforma de armazéns, capea
menteasfáltico de grande área da'circulação de

mercadorias, dragagens de manutenção,
recuperação da Avenida Eng. Leite Ribeiro que
dá acesso ao Porto, estamos investindo na

informatização de todas nossas atividades,
compra 'de equipamentos, etc em envestimentos

que ultraprassarn a R$ 10.000.000,00 (dez
milhões). No sentido de ampliarmos nossa área
de berços de atracação, já estamos com uma

empresa em via de iniciar a construção de mais
um cais de atracação (berço 301), bem como,

em fase de elaboração editais públicos visando
a construção e exploração de 2 berços para carga
conteiaerizada e um para grãos. Estamos

também ein fase final de elaboração de um edital
visando à ampliação do berço 101 em mais 75

metros, bem como, a elaboração de edita) visan- '

.
'

do contratação de estudo técnico para
viabilizarmos nosso canal de acesso para -

12 m ou talvez até dependendo dos estudos
, para - 14 m. No entanto como citamos já por
várias vezes precisamos do trabalho, do apoio
conjunto de todos para alcançarmos nosso

objetivo maior que é o desenvolvimento do
nosso Porto. A administração do Porto é

apenas um "elo" na corrente, temos que ter a

participação e o apoio de todos que de wna

forma ou de outra participam de nossa

atividade portuária.
Neste contexto estão inseridas a Receita Fe

deral, Vigilância Sanitária, Ministério da

Agricultura, Capitânia dos Portos,
Operadores Portuários, trabalhadores da

Administração do Porto e os Trabalhadores

Portuários, representados pela Intersindical,
além dos serviços dos rebicadores e da

Praticagem.
No que diz respeito a Receita Federal temos

procurado em vários contactos, tentar com o

apoio do Governo do Estado, FIESC,
Associação Comercial sensibilizar o

Ministério da Fazenda e a Secretaria da
Fazenda através da Superintendência Re

gional da Receita Federal, no sentido de
aumento do número de servidores da

,

Inspetoria de São Francisco do Sul, Através
da Sra. Thaisa Jansen Pereira,

, superintendente da 9a. Região fiscal,
, temos a promessa de aumento do quadro
funcional da Inspetoria de São Francisco -�;;;.....;;�-;;.;-...;-...;-;;..;-�;;;..;..-======;:;;;_--.

do Sul, em curto espaço de tempo.
Quanto a Vigilância, achamos as

divergências as vezes encontradas, estão
sendo resolvidas paulatinamente" sempre
utilizando o bom senso antes de tudo.
Em relação a Intersindical nosso

relacionamento é o de diálogo franco, bem
como a todos os sindicatos portuários. Em
relação a Intersindícal queremos aqui
externar a nossa preocupação no que diz

respeito a diminuição dos custos damão
de-obra em nosso Porto. Esta preocupação
já é real quando vemos Portos, como

Santos, fazendo acordos de trabalhos em
'

4 turnos de 6 horas, totalizando 24 horas

ininterruptas, acordos selados da'
Intersindical de ltajaí com a EADI e Porto
de ltajaí diminuindo os valores da mão-de
obra e nos criando seríssimos problemas.
Repito, o momento é de ação no sentido
de "mantermos" as cargas e as linhas que
operam em São Francisco do Sul. Sentimos

que havia um decrésdíto por parte de
muitos trabalhadores que não acreditavam

'

que as linhas daqui saíssem, Tal fato já
é

realidade, a Zim nos deixou, a cabotagem
da Trans Roli também rumo a Itajaí nosso
maior concorrente, a, Crowley, está indo
para Imbituba e hoje nos chega a notícia de

que inclusivea linha de longo curso da Trans
Roll poderá ir para ltajaí, caso não haja
redução de preços aqui em nosso Porto.

NãQ sou alarmista nem negativista, .no
entanto, omomentoé sério e exige reflexões
por parte de todos que atuam em nosso

Porto e que representam os custos finais da

operação portuária.
'

Insisto, vamos oferecer um "pacote de
custos finaís" que possibilitem mantermos

nossas cargas e linhas e tornar nosso Porto

competitivo. Se não agirmos com rapidez,
comnovamentalidade, sem individualismos
negativos, poderemos perder ainda mais

c-argas para os portos concorrentes.
Conclamo mais uma vez aperder aindamais
classe trabalhadora de nosso Porto através
de seus sindicatos representantivos.; vamos
nos unir.vamos reduzir custos omais rápido
possível para tentarmos sustar e reverter
esta.situação que ora está ocorrendo. Junto
jamais seremos vencidos, unamo-nos em
prol do crescimento e desenvolvimento de
nosso Porto é o nosso apelo.
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NOS BASTIDORES DA NOTICIA uÍlAo •••

Piada do
Ano
Irritado com o anteprojeto pelo
Ministro dos Esportes, � Edson

Arantes do Nascimento "Pelé", o
,

todo poderoso Presidente da FIFA,
João Havelange garantiu que o

Brasil ficará de fora da Copa do

Mundo de 1998, caso seja

aprovado pelo Congresso
Brasileiro.
Pelé quer que os clubes sejam

transformados em empresas,
lucrativas, perdendo a CBF o

influência' junto aos cartolas.

Havelange quer uma audiência
.

. \

com o Presidente Fernando
. Henrique Cardoso, para evitar as

mudanças propostas.

O Ministro Pelé garantiu que se
.

o Governo arquivar ou vetar, ele

está saindo" fora.
, --____.;... --

·PFL saindo foraê
Será dificil o PFL em Joinville deixar

de apoiar o Prefeito do PMDB, Luiz

Henrique da Silveira. Há um

entrelaçamento muito forte de cargos
e muita gente ficará no prejuízo.
O Vereador Hercílio Rohrbacher não

acredita por enquanto, que o PFL sairá
fora da administraçãomunicipal. Neste
governo fez apenas uma indicação. Um
de seus filhos' foi nomeado para um'

cargo comissionado na Fundação Cul
tural de Joinville.

Outros vereadores do partido
indicaram muita gente, afirmou.

Mais um Estrelado
A

.

nação torcedora do Botafogo
conhece mais um torcedor ilustre.

Gustavo Franco, Presidente do Banco

Central, 42 anos, dois casamentos, a

esposa esperando o segundo filho,
torce freneticamente para o Botafogo,
Campeão Carioca 97.

-

Chupando Dedo
Urna demonstração de que o

Governador Paulo Afonso, nem aí para o

PMDB em Joinville.

A cidade perde importantes cargos e, o
.

que é oferecido não empolga OS membros

da agremiação política. Há quem diga que
a intervenção do Prefeito LHS no caso

da CPI das Letras, foi de vital importância
para salvar temporariamente o mandato

do Governador.
'

Com gratidão, o afastamento .do Vice
Presidente do BESC, Alaor Bernardes e

o Ex-Presidente da Casan, Celso Pereira,
ganha a Presidência da inexpressiva
Companhia de Habitação de Joinville -

CQHAB.
. Se abriu para o Sul e franziu a cara para
o Norte.

Mais um Estrago
.Por onde passa politicamente é aquele
estrago.
Não é nenhum furacão ou vendaval. É

o Ex-Prefeito Wittich Freitag .

Reduziu a bagaço .de cana moída o

PMDB._Depois no PFL bagunçou e o

partido foi reduzido nas urnas

vergonhosamente em .1994.
Agora, o sonho é ingressar no PSDB.
Os tucanos já.colocaram a plumagem

dentro' do ninho e ficam apreensivo em
.

relação ao Furação Freitag.
Se entrar ROUCas penas sobrarão dos ca-

'

ciques atuais.

Dedurando
.

A população joinvilense é agora a grande
espiã da Polícia_Civil.
Sabiamente o Delegado João Pessoa

Machado, mais uma vez na chefia local da

PC, colocando nas praças urnas, para a

comunidade dá informações, palpites, e

dedurar mesmos os vagabundos que agem
na cidade. A participação está sendo boa,
segundo a avaliação inicial.
Foi formado um Comando Especial, na

chefia do Delegado Dirceu Silveira Júnior,
que promete muita ação, mas, não o

salvador da situação.
.

.

Paramuitos, o DelegadoDirceu, é o sósia

perfeito do humorista Tom Cavalcanti, da
'

TV Globo.
'

Há muita semelhança entre ambos.

Notinhas'
- Paulo Afonso e .0. 'tenista Gustavo
Kuerten. Dois extremos catarinenses.

- Paulo Afonso alimentando o ego e

garante ser candidato a governador,
em 1998. Sonha com a reeleição;

- Para renovar o contrato com omc,
.

o artilheiro Marcos Paulo pediu um

salário de 14 mil Nada feito.
Pensou e pediu a metade e mais 1

mil reais.
O Presidente Florêncio não paga

mais de 6 mil reais por mês.

- Gustavo Franco, novo Presidente do
Banco Central, ao ser sabatinado

pelos . senadores garantiu o

crescimento das reservas cambiais em
,

97, com índice superior ao ano de 96.
\

,

- Rolf Seu, um dos coordenadores do.
Festival de Dança, pediu férias e depois'
entra, em licença, sem vencimentos..

o

Desprestigiadonoserviçó público, inicia'
atividades na empresa Koledotti, onde'
terá um grande desafio.
Incentivar a comunidade para a coleta

de lixo seletivo. Muita gente ganhando
boa grana Fone: 433-4433

- Pirão será o tema de uma grande festa
em Barra Velha.
A cidade promove em setembro, deS

a 7 a Festa Nacional do Pirão.
O mais tradicional prato brasileiro,

.

ganha festa no litoral catarinense.

Pensar faz Bem
Duas conhecidas comadres de

nossa alta sociedade, não sentam à
mesmamesa, não trocam receitas de

tricô, nem. de croquetes de frango' e
nem pensam em dividir o mesmo

camarote na passarela do samba.
Mas, têm algo em comum.

As duas arquiinimigas se,
alimentam do mesmo pasto.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Campanha MeDia F·eliz/97·
·

foi lançada dia0-5/08
A Campanha MeDia Feliz foi lahçàda

oficialmente terça-feira, dia 5 de' agosto, no

'Queen's Palace, 30. Piso do Shopping Mueller,
'às 18 horas. Coordenada em Joinville pelo
McDonald's Joinville e pelo Hospital São José,
a "campanha deste anos será realizada durante

todo o dia 23 de agosto e a expectativa dos

organizadores é bater novamente é recorde em

vendas, superando os números do ano passado,
quando foram arrecadados R$ 53.264,71 e

vendidos 20.408 sanduiches. De acordo com o

.Dir. superintendente do Hospital São José,
Edson Sidney deCampos, toda a verba arrecada
da será revertida ao Centro de Oncologia. do
Hospital, que atende aos pacientes de Joinville
e de toda a RegiãoNorte e Nordeste do Estado.

"Conseguimos' bater o recorde nacional em
,.

termos de resultados nos dois a!!0s anteriores

graças ao empenho dos patrocinadores, dos

veículos de comunicação, da 'Fundação Cultural
de Joinville, empresários, dos diretores; profe
ssores e alunos' das réd� municipal, estadual e
particular e principalmente da comunidade:',
destaca.
Os recursos arrecadados com as campanhas -

no total dos dois anos R$ 99.727,58, mais as

Teledoações, rendimentos da aplicação e re

passesda 'Prefeitura de Joinville, possibilitaram
a inauguração de partefísica da,obrà do Centro
de Oneologia em: dezembro do ano passado.No
total, a obra soma urna construção de 607 m2 e

é composta.de sala de quimioterapia, consultório
médico, sanitários, sala de espera, posto Cen

tral, sala de medicamentos, capela de fluxo fa

rniliar, sala de pfoCedimentos, local para eleva

dor, sala de reuniões e vestuário para funcioná
rios. Os recursos arrecadados neste. ano serão

utilizados. para a compra de equipamentos ..
Esperamos arrecadar R$ 60 mil neste ano, que

poderá abater 40% dos reClJTSOS necessários

para estas obras e aquisições", destaca Edson.

PROGRAMAÇÃO FESTIVAL '

A promoçãoMclria Feliz vai iniciar no dia 23

de agosto a partir dás 10 horas' e se estenderá
até às 22 horas, com uma extensa programação

· de Música, pança, Rua de' Lazer, Big Mac,
· Alegria, Folclore, Fraternidade, Academia de

Judô, Artes, Exposição de Fotos,' entre outros.

Também já está confirmada a participação do

..ator global Paulo Gorgulho, que irá distribuir

autógrafos e participar da promoção no periodo
da tarde. Durante. todo o dia serão vendidos
lanches McDonàld's" acompanhados de um

refrigerante - ao preço de R$ J, 1 0, além de

bonés, camisetas e' balões .. Outro importante
apoio também está sendo.prestado pela Telesc,
que já cedeu uma linha telefônica para as pessoas

que quiserem fazer a tele-doação através do
telefone 200-'3233'. Este número já está
disponível desde terça-feira, dia 5 de agosto.

Família, Schurrnann aplica experiência à gestão
empresarial

"Era uma vez uma família, que estabeleceu a

realização. do sonho de navegar pelo mundo
em um veleiro como principal meta-de vida. O .

. planejamento foi minucioso, incluindo a

. determinação da rota a ser seguida e o

envolvimento de todos - pai, mãe e três filhos
na missão. Depois de 10 anos, a família.
conseguiu alcançar o objetivo inicial, O retorno
foi comemorado, os esforços recompensados.e
todos foram felizes para sempre".
Parece um roteiro de ficção, mas a história

acima foi vivida por uma família catarinense.

Após percorrerem o � mundo com os filhos,
Vilfredo e Heloisa Schurmann resolveram
partilhar com outras pessoas as ligações de uma
viagem .cheia de emoções, perigos e

dificuldades. Surgiu então a palestra
"Planejamento Estratégico � Aventuras pelo
Mundo", que '0 .�sal irá apresentar durante o

50. Encontro dos Comerciantes de Materiais
de Construção da Região Sul (Ecomac), que

.

acontece de 21 a 23 de agosto, no Shopping
. Center Cidade das Flôres em Joinville, .

Na palestra, a viagem é abordad de forma
análoga à existência de' uma empresa. "Uma

empresa é um barco em alto' mar", justifica
Vilfredo. "Heloísa e eu nunca tínhamos entrado
num veleiro, mas, depois da primeira velejada
em St. Thomas, ficamos apaixonados pelo mar'
e por veieiros. Este fói (, começo de u� sonho,
que teve início em 1974. Mas só depois de
muito planejamento e preparação é que o sonho

pode ser realizado. Para isso, tivemos que
mudar nosso estilo de vida, criando. novas

opções, tanto na área pessoal, como na área

profissional", salienta..
Logo que perceberam que a frase "foram

felizes para sempre" não era o melhor final para
sua história, Vilfredo e Heloísa trataram de'
estabelecer um novo desafio. Sabiam que tudo
o que haviam conseguido alcançar até então

corria o risco de ser consumido pela rotina,
pela falta de motivação, e não queriam viver
seu espírito empreendedor e aventureiro.

.

somente através de fotos elembranças.
Desta forma,' desde ) 994, a Família:

Schunnann vem se preparando para uma nova

. aventura. O 'trabalhe é arduo, com a busca de

experiência e atualização de conhecimentos nas

áreas de tecnologia, informática, comunicação
por satéJites e imagens digitalizadas. O novo
roteiro será iniciado em outubro próximo. A
família fará uma viagem de circunavegação,
refazendo, durante três anos, a rota que Fernão'
de Magalhães desbravou em 1519.
Na palestra do dia 23, durante ti 50. Ecomac,

os passos do processo de preparação serão

comparados ao dia a dia empresarial. "Um
planejamento cuidadoso dá mais segurança a

um projeto, um sonho. No inicio, nós não. podia-

mos simplesmente pegar um barco e sair mundo
afora", afirma Viiftedo. ;'Nossos filhos foram

crescendq a bordo, aprendendo suas tarefas
dentro. de um pequeno espaço e também fornos
todos nos preparando SO.b o aspecto
psicológico", explica o navegador.
Assim, na palestra; história passa a ter sua

versão empresarial, "Era uma vez Uma empresa,
que estabeleceu uma meta de vendas de ·300

·

milhões de dólares!ano.:Depois de umminucioso
planejamento, que incluiu a determinação dos:

·

objetivos, o envolvimento das hierarquias de sua ' ..
'

estrutura e muito trabalho, a empresa conseguiu,
após três anos, alcançar o objetivo. inicial. A
vitória foi comemorada, os esforços recompen
sados, e todos foram felizes para sempre .. ."

Projeto que permite Micro
Empresa ter acesso ao

Juizado Especial será votado
em agosto
o projeto de lei que permite as micro. e

pequenas empresas propor ação perante os
.

·

Juizados Especiais Cíveis e Criminais, teve

definido corno relator o Deputado Vilmar Rocha
.

(PFL/GO). Para o autor do projeto, Deputado .

Federal José Carlos Vieit� (PFL), com a escolh�
do. relator são fortes as propabilidades da

matéria ser votada pela Comissão Mista-dé .

Constituição, Justiça e Redação da Câmara no

· decorrer do mês de agosto. "Em seguida entra

na pauta de votação do Congresso", lembra o.

parlamentar catarinense. O projeto que visa
beneficiar os micro empresários de todo País se

originou na Associação de Joinville e Região
da Pequena e Micro Empresa (AJORPEME).
Ao ser criado. pelo executivo federal, o Juizado
Especial em seu artigo 8 não considerou as

pessoas jurídicas, porém, elas são passíveis de
serem acionadas por .intermédio deste tribunal
especial. "São dois pesos commedidas diferen
ciadas que acarretam em prejuízos aos pequenos
e médios empresários", argumenta Vieu·a. '

. Atualmente para ajuizar uma ação o pequeno
empresário não tem a mesma 'possibilidade de
acesso mais ágil. e até mesmo de compor em

juízo com a parte adversa, principalmente, em
SI! tratando de ações de execução de título-ex

trajudicial. "Lamentavelmente isso resulta em

uma maior motivação por parte do devedor em

inadimplir .sua dívida com o credor", observa O

deputado, O projeto do Dep. Vieira defende e

apóia os interesses. das pequenas empresas,
habilitando-as COmO pessoas jurídicas ao uso

também desta facilidade pará cobrar os seu
.

inadimplentes. "Isso diminuirá a sobrecarga que.
atinge os juizados comQI1S em todo. o País com

ações que se acumulam por longo tempo nas
suas varas Cíveis e Criminais", explica. '

.
,

.
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EMPRESA Df: CINEMAS ARCO ÍRIS LTDA.

Programação dos Cinemas da Cidade de Joinville - Periodo de 15 a 21 de Agosto de 1997

Cine Cidade I - (Shopping Cidade das
.

Flôres) .'

Horários: 14:00 horas .

FiLME: BEAVIS E BUTT HEAD -

DETONAM A AMÉRICA
Horários: 16:30 - 19:00 - 21:15 horas
FILME: O SEGREDO 14 anos

tine Cidade II - (Shopping Cidade das

Flôres)
Horários: 14:30-16:45.-19:15 -21:30.hs
FILME: VELOCIDADE MÁXIMA II

12 anos.

Cine Center I - (Shopping Center
Americanas) ,

.

Horários: 14:00 - 16:00 - 19: 15 -.21: 15 hs
FILME: P(GILLIAN NO SEU

ANIVERSÁRIO 12 anos

Cine Center II - (Shopping Center

Americanas)
Horários: 15:00 horas
FILME:HÉRCULES
Horários: 17:00 - 19:00 - 21 :00 horas
FILME: A OUTI4 FACE 14 anos

SOBRE OS FILMES:
"O SEGREDO" (Tbe Cbamber) -

USA 1996

Direção: James Foley
Com: ChrisO'Donnell, Gene Heckman

Faye Dunnaway
.

Jovem advogado tenta libertar
condenado à morte acusado de ter

assassinado duas crianças. Este homem
na verdade é seu avô ..
Filme baseado no romance de John

Grisham.

"PARA GILLIAN NO SEU
ANIVERSÁRIO" (To Gillian 00 ber
37tb Birtbay) - USA 1997

Direção: de Michael Pressrnan
Com: Peter Gallagher, Claire Danes,

Kathy Baker.
Dois anos após a morte de Gillian, sua
fainí1ia ainda não se conformou com a

perda. Seu,marido e filha têm de
aprender a superar a angústia e a solidão

para se reaproximarem.

Jogo Beneficiante reunirá Atletas de
. Cristo em Joinville

Apesar da violência que impera neste

País, DEUS habita os corações de
muitas pessoas. No campo esportivo,
muitos atletas aproveitam a sua

popularidade para divulgar os

ensinamentos de Cristo. Assim, esta

legião de' esportistas está sendo
chamada de "Atletas de Cristo".
Em Joinville não são poucos. Os

seguidores capitaneados pelo Nardela
reunem-se todas as segundas-feiras no

Auditório do Sesi à Rua Ministro

Calógeras. Rezam, cantam e pedem a

proteção de DEUS contra a violência"
'. nos estádios. O grupo agora está

reforçado com o Treinador Luiz Felipe,
da equipe de basquete da ABAJ. No dia
17 de agosto, promovem um encontro

na cidade, com a participação de vários
ídolos do esporte, a partir das 14 horas
no Ginásio do Sesi, ao lado da Univille ..
Luiz Felipe quer trazer grandes estrelas

do futebol de campo e do basquete para
uma apresentação no ótimo Ginásio

Esportivo do Sesi, nb Bairro Bom
Retiro. Um jogo de confraternização.
No primeiro tempo todos jogam
basquete contra a equipe' da ABAJ,
depois estes atletas trocam de camisa
e disputam uma partida de Futsal.

Jorginho, Marcelinho Carioca,
Nardela, Manoel Tobias, Baltazar, João
Leite, além do Piloto de Fórmula 1,
Alex Dias Ribeiro para uma palestra
aos participantes. do evento. Estes

jogadores estão sendo contatados e

.muitos já demonstraram interesse em'
participar do evento.

Na cidade de Rio Claro no interior de

São Paulo, um jogo desta modalidade
levou mais de 5 mil pessoas ao ginásio
local. .

A rerida deste jogo será revertida às

crianças carentes.
. \ .

Centro de Eventos
tem um ano, para ficar
pronto

.

Para o Festival de Dança do (UlO que
vem, Joinville já deverá ter um Centro
de Eventos. Será um ·local para shows,
competições esportivas, convenções,
exposições e outros eventos, abrigando
milhares de pessoas. Em Brasília, o

Prefeito Luiz Henrique obteve a garantia
de apoio da Confederação Nacional da
Indústria (através da FIESC) e da

Embratur, na ordem de R$ 3,5 milhões.
Junto ao BESC o Governo de Joinville

conseguiu empréstimo de R$ 1,5
milhão. ,

Será aproveitada a estrutura
abandonada do antigo Teatro Munici

. pal, na Avenida Beira-Rio .. O custo do

projeto elaborado pelo IPPl{J supera R$
7 milhões. -

'

O Centro de Eventos vai abrigar teatro
para 350 pessoas, loca] de show, jogos
e eventos com capacidade para .12 mil
espectadores.

Concurso elegerá
Miss Joinville da
Terceira Idade
A Secretaria do Bem Estar Social em parceria
com o SESC, realizam no próximo dia 14 de
agosto, às 19 horas, na Liga de Sociedades, o

.

concurso que elegerá aMiss Joinville da Terceira
Idade.
O evento conta com o apoio da' Prornorur,

Companhia Municipal de Promoção Turística
de Joinvil1e e Região SIA e da Coreógrafa Suzete
Dachau, responsável pelosensaios e preparação
das candidatas qué concorrem ao título,
. I '

representando os grupos da 3a. Idade de
Joinville.
Beleza, simpatia e desembaraço, na passarela
serão os critérios avaliados pela comissão
julgadora do concurso,' formada por
representantes da imprensa, entidades e

empresas da cidade.
'

Logo após o concurso, terá início o baile com
animação de França e seu cenjunto. Os ingressos
estão sendo vendidos antecipadamente na

.

Secretaria do Bem Estar Social, no valor de RS
2,50 (dois reais e cinqüenta centavos).
A vencedora representará Joinville no Con

curso Estadual, que se realizará em Blumenau,
no próximo dia 29 de agosto.

.
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Liga.define
Campeonato Juvenil
o Campeonato Juvenil' de Futebol,' da Liga .

Joinvilense terá início no dia 31 de agosto, com
a participação de 12 equipes, em dois grupos de
seis. A equipe que desistir será duramente punida
no Artigo 249, da CBF, por abandono de

competição. ,

As duas chaves estão definidas. No Grupo A,
formado pelos times dó América, 25 de Agosto,
Tamandaré, Brasilia, Fluminense e Aviação ..
Formam o Grupo B as equipes do Irineu
Imóveis, Pitabeiraba, Serrana, Avaí, Sete de
Setembro (Araquari) e Caxias.

Primeira Rodada - Dia 31 de Agosto
Chave A

América x 25 de Agosto .

Tamandaré x Brasília
fluminense x Aviação.

Chave B

lrineu x Pirabeiraba
Serraba ,x Avaí
Sete de Setembro x Caxias.

F icou definido que as taxas de arbitragem serão
. no valor de R$ 80,00, sendo que os jogos sempre
serão aos domingos, às 9 horas e 30 minutos.

o Retorno do Goleador
Voltando ao Joinvil1e o goleador Marcos Paulo,
com passevinculado ao-Giêllrio'-dePortõ-

. Alegre. Em 72 jogos pelo JEC marcou 53

gols. Mesmo-sem contrato assinado, estava
treinando forte e logo vai estreiar no

Campeonato Brasileiro Série B.
Ao lado de Índio poderá ser um dos

artilheiros deste campeonato.

Agora são dois Bozzano
Filho de peixe, sempre será peixe. Juliano.
Bozzano estreiou como árbitro de futebol
no Campeonato Brasileiro Série B. Foi no.

jogo entre Mogi Mirim e Londrina, com
uma atuação destacada. Aos 20 anos,
'estudante de direito, Juliano promete ser

uma grande ·revelação da nova safra de

"apitadores",
O seu pai Dalmo Bozzano continua com

seu jeitão espalhatoso, às vezes vingativo
com alguns jogadores.

�tilheiro Adão
Adão, este é o nome do fuzileiro do time do
Londrina. Seus chutes são verdadeiros tiros

.

de fuzis AR-IS. O técnico Ricardo Barreto
• orientando o xerife da zaga, Rennerson, para
não deixar o fuzileiro chutar a toda hora.

Quer marcação seria e vigilante.

Fazendoas Pazes?
Queremos que o Presidente do JEC, durante

o Campeonato Brasileiro, volte a ter um bom
relacionamento com a imprensa locaL As no-

.vas contratações deixa a imensa torcida um

pouco mais satisfeita. Há necessidade de um

bom relacionamento, para não haver aquele
clima tenso, de pressão entre as duas partes.
Nas conversas com torcedores no Calçadão,

temos a certeza de que a torcida vai prestigiar
a nova equipe do Joinville Esporte Clube, que
com novo treinador, fará uma ótima

, participação nesta série.
.

Incentivando o Esporte
O Sesi através do patrocínio da fIESC, Com

mais uma edição do PAIEE-Programa de Apoio
e Incentivo ao Esporte Estudantil, reunindo
milhares de alunos em várias competições.
Coordenando a programação, Antonio Carlos
Poletini, que vem realizando um ótimo trabalho
com este projeto.
O Presidente da, FrESC, empresário

joinvilense Osvaldo Moreira. Douat vibrando
com o sucesso da promoção, garantindo
reucuTSOS .

Fabinho renova

Depois de muita conversa, finalmente o JEC
renova com Fabínbo para mais uma temporada.
Jogando na ponta esquerda, o bom baiano vem
dando alegria a torcida jequiana.
Preferem MO revelar as bases contratuais .

Gilmar Nass
EStá sendo negociado com o Botafogo, do

Rio de Janeiro. Este assunto correu

sigilosamente pelos corredores do Ernestão. A
novela com Gilmar Nass continua. O JEe tem

uma dívida anterior com o atleta e diz não ter

recursos para saldá-la. Com este impasse'
Gilmar mostrasse relutante em aceitar as bases

, apresentadas pelos cartolas.
,

Nass está confiante no seu futebol, que não
·
fica devendo nada aos grandes <Ia posição. Quer
continuar no Joinville, mas quer também
receber os valores devidos. O tempo passa, a

carreira profissional é curta e Gilmar Nass
· preocupa-se com o seu futuro.

Corretíssimo o novo Projeto de Lei

apresentado pelo Ministro Pelé.

Técnico Dorminhoco
o técnico Lula treinou o Santos durante 12

, anos. Deve ser um dos maiores recordes do
· futebol brasileiro. Formou o temível ataque
comDorval, Mengálvio, Coutinho; Pelé ePepe.
Este ataque foi protagonista de um

comercial da Fergusson, uma poderosa'
empresa fabricante de tratores Massey .

Fergusson.

A Estrela de Zagalo
o técnico da Seleção Brasileira,Mario Jorge.
Lobo Zagalo, que no sábado} dia 9 de agosto
completou 66 an,!s de vida, jogou 34 jogos
pela Seleção Brasileira, marcando apenas 6

gols. Já o Pepe que jogou muitos anos ao lado
de Pelé·no Santos, jogou 36 vezes marcando
42 gols.
Pepe não teve a mesma sorte de Zagalo, que
hoje é um dos homens mais conhecidos no

futebol mundial, como técnico brasileiro. No

domingo que passou a sua estrela voltou a

brilhar.
Por pouco não empatamos com a Seleção

da Coréia.

ALenda Escanda Mattar
Treinador, roupeiro.massagista, conselheiro,
jogador, cartola. O treinador Escanda Manar
já foi quase tudo num time de futebol.Hoje é
uma das lendas vivas do futebo(catarinense e

vive uma boa vida em São Francisco do Sul.

Ex-jogador doClube Atlético Francísquense,
é o técnico vitalício da equipe. Por suas mãos
já passaram importantes jogadores do futebol
catarinense, como Ogê, Noiva, Giga,
Vermelho, Celinho, China, Arrnandinho,
tantos outros que fizeram nomes na década
de 50/60.
Lá na Ponta da Pedreira, Escanda ainda conta

'

muitas histórias do futebol catarinense e

brasileiro. É sempre um bom papo.

Ulill'U[E(1
(](BálJBUill§(iJ

* 9lconchegtlnfe·'
* CJrluífo Conforto
* 9lfendímenfo
9roféJ. 10

.;: GéJ.fé da CJrl{jnba
* esféJ.clonéJ.menfo
CfJrópno

TeL.� (047) 436-1700
RlUl Graciosa, No.: 406

'

Bairro Gua.nabara
'
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Barreto Papai
Ricardo Barreto, treinador do Joinville
Esporte Clube, comemorou em grande
estilo o último dia dos pais. A chegada
da sua filha Rafaela, deu, outro sentido
paterno à sua vida. A bela menina
'nasceu no dia 10. de agosto, na Clínica,:

São José, na LagoaRodrigo de 'Freitas,
, no Rio de Janeiro.
A esposa submeteu-se a uma cezariana

,

e mãe e filha passam muito bem, para
alegria do treinador jequiano.
Torcemos para que o casal possa dar

muito amor, paz, alegria e felicidade aos
,

filhos. "

Fazer Amor
Faz bem para exercitar ° coração.

Numa publicação da Revista Marie

Claire, da Editora Globo, de maio de

97, o ritmo cardíaco sobe de 70/80

pulsações por minuto no estado de

repouso para 1 OÓ ou mais pulsações por,
minuto durante o período de excitação:,
'No momento do orgasmo, ele

(coração) atinge 110 pulsações por
minuto em médià..

'

Lavander-ia
Com certeza a Liga Joinvilense de

Futebol transformou-se numa grande
, lavanderia. Muitos jogos de camisa estão

sendo lavados nas reuniões capitaneados
,pelo irreverente João Manoel Alves, o

popular Nino.

Transporte Coletivo
Tem esse,nome:

GIDION,

- oegurança - Qualidade -
gDroftssíona�CompeknkJ

Transporte e Turismo

Gidion

Rua Copacàbana
Telel'one: 436-2111

Manézinho da Ilha
Típico' Manézinho da Ilha, o

tenista' catar inense Gustavo
Kuerten, com sua simplicidade
conquistou o mundo. Com boas

atuações no Torneio em Cincinatti,
Gustavo foi endeusado pelo público
amencano.

Apesar das vitórias, não perdeu a

suasimplicidade. Simples, sempre
"sorrindo, e sem estrelismo,
conquistou o mundo com seu jeitão
de menino simples.
Nas entrevistas coletivas, lá ia ele
à sala de imprensa, para usar os

terminais de computadores dos

jornalistas e acessar a Internet.

Respondeu que fazia isso, porque
não tinhadinheiro para comprar um

para ele.

Guga até agora é o .segundo tenista
que mais faturou no ano de 97. Algo
em torno de acima de US$ 1
milhão.
Torcemos para que ganhe muito

mais.

Bateu o Pé
Vilson Florêncio não paga além de
seis mil reais por mês, pelo salário
de Marcos Paulo.

,ganhava R$ '14 mil no
,

Grêmio.

Pré-Vestibular
Matriculo • Apo.tlloi
Gratuito,

Rua 9 de�Março, 530 ,

Prédio da HM
(047) 433·6163

NOVA

]OINVILLE
.

11
, I

ec oo

I '

'

,

Não Posso Dizer
Pai Nosso,
Não posso dizer "Pai Nosso", se não

vejo em todos os homens irmãos meus.

Não posso dizer "Que estais no céu",
se o que me preocupa são os bens da
terra.'
Não posso dizer "Santificado seja o

vosso nome", se minha vida cristã é
falsa.
Não posso dizer "Seja feita a vossa

vontade", se o que me importa é o que
eu quero.
Não posso dizer "O pão nosso de caga
dia nos daí boje", se eu não sou capaz
de repartir o pão com os necessitados.
Não posso dizer "Perdoai as nossas

ofensas, assim como nós perdoamos
a quem nos tem ofendido", se aminha
vida é permanentemente ofensa ajustiça
e à caridade.
Não posso dizer "E não nos deixei cair
em tentação, mas livrai-nos do mal",
se fecho os olhos e fujo de, minhas
responsabilidades na, construção de um -

mundo melhor.
Não posso dizer"Amém", porque
minto, se não aceito tudo isto.

Transporte e Turismo
Santo Antonio

T,RANSTUSA

7�,��
S�

1t411ai,- e J(/em,' M,
� 'Dta,-a,-'Dia

Esse, nome- você conhece

TRANST'USA

Àv., Santos Dumont
Bairro Bom Retiro

Tel.: 435-3666
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ELDORADOl
AUTOCENTER PNEUS !

�HOCK" rE�rER DE
, AMORrECEDORE�

PUBLICIDAD'E

OPINE: 433-9333

COMERCIÁRIOS

Não a Abertura do
Comércio aos

Domingos

* Chega de exploração
da 9YIão-de-Obra

* Eojt1S 9lberltlJ lodos
os Cf)itlS Cfím do
Cf)escanso' oemanal

Apoio: Sindicato
dos Comeréiários
de Joinville

o uindicalo é seu.

CVerdadeíro
CJtepresenlanle

Participe - Opine •

, Contribua

SI""'CAro
II0S
,

IJAMCAIUOS
"'�O'M"""

A luta pormelhores
Salários

RUJl ltajaí, 410
Nosso Tel./Fax: (047) 433-3022

E6tacionamento Rotativo

ZO'NA AZUL

Postos de Venda:
Café & Cia - Rua do Príncipe, 85
Magazine Brasília - Rua do Príncipe,
No.: 109 .

Loja das Fábricas - Rua do Príncipe,
No.: 445
FarmáciaMinâncora - Rua doPríncipe,
No.: 461

'

SHOP 246 - Rua Mário Lobo, 246
Cia. dos Uniformes - Rua Princesa
lzabel, No.:'74
Disk Flôres - Rua Princesa lzabel, 259

Estes são alguns dos postos de venda.
Existem mais de 100 locais.

Administração:
Travessa Norberto Backmann

Telefone.: 422-1121

. SOIL
PARK

* Pneu Fate 175/70 RI3
Modelo - AR-30 � RS 57,00

* Amortecedor dianteiro - Monza até 9S
RS 114,00 o par colocado
* Amortecedordianteiro - Éscort - Apollo
Verona.até 95 - RS 135,00 o par colocado

• Amortecedor dianteiro - Uno - Prêmio
Eiba até 92,- RS 139,00 o par colocado
• Amortecedor dianteiro - Parati - Saveiro

Voyage - Gol- RS 99,00 o par colocado
• Amortecedordianteiro - Fusca - Brasília
RS 44,00 o par colocado
• Amortecedor dianteito - Chevette -

Chevy - Marajó-RS 52,00 o par colocado .

ELDORADO AUTO CENTER .

JlllJl Graciosa, 1.300
Fone: 436-1514

PABSA6EIBOS
.�nf,aõO de.redall)a�ão 1efefooe: .

GIDION: 436-2111'
TRANSTUSA: 435-3666

TRANSPORTANDO O .

PROGRESSO COM
SEGURANÇA'

\
.'

FT S.rvl-;c's
. aráflcos LtdG.

• Impressos em Off-Set
• Cartões/ Blocos Numerados
* Notas Fiscais
* Jornais Impresariais

IT Causando Boa Impressão

Rua Max Heiden, 121
Anita' Garibaldi

Fone/Fax: (047) 422-2079

MElSTER
El.ETRODOMÉSTlCOS LTDA.

MEISTER
MOLDES E.MATRIZES LTDA.

A.. MElSTER S.A. -

METAL6RÁFICA
.

Rua: Duque de Caxias, 527
JoinvillelSC - Fax: (047) 422-5002

Há anos participando
do progresso d.e

.

?Qinville
.

'

IJliJlYllJOO[llJO/iJ{j)
FORTUNATO LTDA•.

Bl1Jl xvdeNovembro, 419()
TeJ.: (047) 433-4522
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Câncer: ProblemadeSaúde Pública

,

o câncer é encontrado entre as principais
causas de morte em todo o mundo. Por tratar-se
'de, doença com múltiplos comportamentos e

correlações, seu conhecimento vem adquirindo
cada vezmais importânciaentre os profissionais
da área .de saúde e da população em geral.
Está evidente que o desenvolvimento sócio

econômico e a urbanização acelerada, acompa-
'

ohadas de alterações profundas no modo de viver
das populações contribuiu significativamente
com o' aumento do conhecimento da doença,
exigindo ummaior e urgente esclarecimento dos
seus fatores predisponentes, dos métodos de

diagnóstico e tratamento e de sua distribuição
geográfico-climática por todo o mundo.
Nos países desenvolvidos, o controle das

doenças transmissíveis e a qualidade de vida das

populações, com consequente aumento da expec
tativa de vida ao nascer, atuaram decisivamente
no desenvolvimento das formas de investigação
dos tumores e dos métodos de controle e combate
ao mal, o qual passou a ter lugar de destaque
nas estatísticas de incidência.
No estudo da relação causa-efeito, no organis
mo humano, assumiu particular importância o

conhecimento das radiações solares' e ionizantes;
dos hábitos e vícios (álcool, fumo, hormônios e

drogas) e da poluição ambiental. Da mesma

forma, adquiriu maior magnitude o estudo das

parasitoses e viroses, das dietas alimentares, de
algumas síndromes, genéticas, das
_.-' .- --

----_._---

predisposições familiares, dos fatores

imunológicos e ocupações profissionais.
A partir desses conhecimentos e da perfor

mance da doença nos índices de mortalidade
mundial, o câncer tornou-se indiscutivelmente

, um problema médico-social (depois tias doenças
cardio-vasculares é a principal causa de morte
nos países). Assim,.o câncer é um problema de
saúde pública, exigindo para o seu controle, uma
reforrnulação ria forma de atendimento e atuação
dos serviços sanitários, dos profissionais de saú
de e. da população.
Sem dúvida, torna-se necessário a aplicação

das normas de medicina preventiva nas diversas
, regiões geográficas, com programas de promo
ção, prevenção, diagnóstico precoce e tratamen
.to integradoe eficazes, assim como investimen
to em estudos programados e ,no registro de '

tumores, funcionais e atualizados.
.

O conhecimento da frequência dos tumores,
das formas mais comuns existentes, das

populações mais predispostas, das faixasetárias
de maior risco e dos métodos de prevenção e de

diagnóstico precoce mais convinientes, é

indispensável na luta contra a doença e ao seu

controle em menor prazo de tempo.
O desenvolvimento de campanhas populares

educativas;' periódicas e permanentes,
utilizando-se inclusive os veículos de

comunicação demassa é necessário ao conjunto
das medidas de combate à doença, além da inclu-

-

são de conhecimentos sobre a prevenção e o

diagnóstico .dos tumores nos currículos
escolares.
O câncer é efetivamente um problema de

Saúde Pública, com raízes no estágio de
desenvolvimento econômico-social dos países
e com solução que depende da capacidade
destes em organizarem serviços eficazes e

eficientes, desenvolvendo' con�a integral,
em saúde, às suas populações.

Luiz Albero Süvt!ira
Médico Oncol()gÍSta.

50. Ecomac reúne 500 dos
maiores.empresários do
Setor

.

Raul Marinuzzi apresenta "Gerências, e

Regência" no dia 22, das 9 às II horas, no 20.

piso do Shopping Cidade da Flôres. "Não é
uma palestra teórica, mas é um trabalho
desenvolvido em cima de uma situação que eu
vivenciei", garante. No mesmo dia, também na

programação do 50. Ecomac, acontecem as

palestras "Sucessão na Empresa Familiar"

(Sebrae) e "Merchandising Visual - A

Importância da Vitrine no Processo de Vendas"
(Senac).
A abertura do Encontro será no dia 21, com

a cerimônia oficial e a Ecomacfest, a partir das
,19h30min, na Sociedade Harmon_i��_!:-y� No

dia 23, antes do encerramento oficial (20' boras,
na Liga de Sociedades), serào realizadas a

palestra 'da Família Schurmann

"Planejamento Estratégico - Aventuras Pelo'

Mundo", e a reunião entre os Presidentes das

Associações de Comerciantes e revendedores
de Materiais de Construção.
A estimativa dos organizadores é de que

aproximadamente 500 dos maiores
comerciantes de materiais de construção dos
Estados do RioGrande do Sul, Santa Catarina
e Paraná participem do 50. Ecornac, O evento

é realizado pela Associação dos Revendedores
de Materiais de Construção (Aremaco) de.
Joinville, com o patrocínio de Akros, Tigre,
Docol, Quartzolit e Votoran,. e o apoio do

Senac, Caixa Econômica Federal, 'Golden
'Bingo, Varig, Rio-Sul, Anarnaco, Acomac,
Aremac e Prefeitura Municipal de Joinville.

SINDICATO DOS
, TRABALHADORES EM

TRANSPORTE RODOVIÁRIO DE
JOINVILLE

Trabalhando em favor do
Associado e seus dependentes.

Av. Procópio Gomes, 506
Fones: 422-1447/422-8589

Carlito Merrs pede inform:a
ções sobre construção do
Hospital Infantil de -Ioinville
As obras de construção do Hospital Int\iilÍiI

de Joinville motivaram um pedido óe
informações do Dep. Carlito Merrs, líder Q�
bancada do PT na Assembléia Legislativa,
dirigido ao GOVerDa90r Paulo Afonso Vieira, O

. questionamento foi aprovado nesta quinta-feira.
Com a iniciativa, Carlito quer apurar denúncias
que chegaram ao seu gabinete sobre supostas
irrégularidades na obra.
O líder petista levantou oito questões, que

. deverão ser respondidas pelo governo em' um

prazo de 30 dias. Carlito solicitou cópia do
Edital de Licitação; relação nominal das
empresas participantes; ata da reunião de
abertura das propostas; cópia do Memorial
Descritivo e respectivo orçamento; cópia do
projeto aprovado; relação nominal dos membros
da Comissão de Licitação; cópia do contrato
entre oGoverno do Estado, através da Secretaria
de Estado da Saúde, e a empresa vencedora; o
item orçamentário, dotação global, empenhos e

saldo da previsão orçamentária para a execução
da obra.

..

"Uma construção de tamanha importância
precisa servir à população. Seria inadirnissivel
aproveitar-se de uma obra fundamental ao setor
da saúde, para beneficios particulares. Vamos
exercer nossa função de fiscalizar com o maior
t:ci_gor._§j> assim poderemos verificar se as

.

denúncias prõCêdém 00 não", explicou Catliio�
sALÁRIOS - Ainda naárea da saúde, o parla
mentar do PT alertou esta semana ao Governo
que só a abertura imediata de negocjações pode
evitar nova greve dos servidores. da Saúde.
"Paciência tem limite. A situação dos trabalha
dores é desesperadora. A responsabilidade por
mais uma paralisação será do Governo, se

persistir a falta de disposição para-resolver o
problema das perdas salariais", advertiu. Carlito
teve aprovado um requerimento para que a

Assembléia envie mensagem ao'Governador
Paulo Afonso e a Secretário de Saúde, Carlos

.

Schoeller, solicitante a definição urgente de uma
,data pára a' realização da audiência entre
Governo e sindicalistas.
A negociação tem por objetivo chegar a um

acordo sobre as perdas salariais além do
encaminhamento e implantação do Plano de
Carreira, Cargos e Salários (PCCS) da
Secretaria da Saúde. Os servidores estão há mais
de dois anos sem qualquer reajuste salarial. Além
de protelar a discussão em torno do PCCS,
denunciam os sindicalistas, o Governo não está
cumprindo a Constituição Estadual, no que se.

refere ao prazo de pagamento dos salários, além
de diversas promessas., como a 'de pagar uni

.

abono de RS 150,00, parcelado em três vezes.

aos servidores, aposentados e cedidos a outros

órgãos.
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VEREADORES EM A ÃO

o Governo de Joinville
substituiu a ponte de '

madeira existente na
.

estrada Anaburgo,Distrito
Industrial, por uma galeria
de concreto armado.
O trânsito agora flui com
muito mais segurança.
Anteriomente, os
motoristas que trafegavam
pelo localencontrayam
dificuldades em função do
estreitamento da ponte em

relação à via.
Havia. riscos de acidentes

Incentivo aos Doadores de

Sangue
o Ver. Getúlio F,erreira (PPB) apresentou na

sessão do último dia 06/08, um projeto de lei

que visa dar incentivos aos doadores' de sangue
do munícípio. Homens e mulheres poderão
realizar gratuitamente um check-up com exames
de glicemia, colesterol, ácido úrico, bem como

o PSA (Antigo Prostático Específico) aos

homesn aéima de 45 anos e 'mamografia às
mulheres doadoras acima de 35 anos.

No Artigo 20. do Projeto, o Ver. Getulio quer

que os doadores regulares tenham direito uma

vez por ano, de forma preferencial, a uma

consulta com especialista de sua escolha,'entre
os conveniados pelo Sistema Único de Saúde.

Licença para Viagem
Internacional
O Ver. João Rosa (PFL) apresentou um

requerimento solicitando aprovação do plenário,
para cónceder-lhe licença para participar do
XXVI Programa Brasil/Miami de política,
Administração Pública, Educação e Saúde, no
período de 8 a 18 de agosto de 1997, na cidade,
de Miami, nos EUA. Destacou que a viagem
será feita com recursos-próprios.

principalmente à noite.
Esta- é mais uma melhoria
que faz parte do conjunto
que está sendo'
implementado na cidade
pela atual administração,
de acordo com o que está
previsto no Plano de

.

Governo "Século 21".

10
Estagiãrio sem refeição/no

"Hospital Municipal São José

Convite ao Prefeito LHS
o Ver. Vilson Renzetti (PPB) apresentou

.

um requerimento, fazendo um convite ao

Pref Luiz Henrique, para prestar
informações sobre á majoração do IPTU.

Corno o assunto' é de importância à

comunidade, sugeriu o vereador que a

sessão em data a sermarcada, seja realizada
no Ginásio de Esportes Ivan Rodrigues,
porque é um local amplo, "podendo acolher
um grande número de, populares,
certamente interessados em ouvir as

explicações do Prefeito sobre o assunto".

Desc. de 50% Passe
Estudantil

.

A implantação de passe' estudantil com
desconto de 50%, aos estudantes cuja renda
familiar não seja superior a sete salários
mínimos; é a reivindicação do Ver. Dioc1ésio
Maia Marcos (pMN). Sendo aprovado esta

indicação que recebeu o número 1.552/97, o
.

beneficiado deverá apresentar a folha de

pagamento e uma declaração do
estabelecimento de ensino, afirndo a da

frequencia do aluno na referida escola.

-

hospital", reagiu o vereador,
que. quer ainda que sej a
fornecidos armários para que
os estagiários possam
guardar seus livros,
cadernos, casacos,
documentos, enquanto estão
exercendo'suas tarefas.

"Como são pessoas
simples, que trabalham em

outras empresas e cursam a

enfermagem para ter uma

perspectiva de vida melhor,
é que. solicitamos ao

Prefeito, uma especial
atenção para este assunto".
O Hospital Regional Dr.
Hans Dieter Schmidt e a

Maternidade Darcy Vargas,
oferecem aos estagiários. o

.

qne.cstamns.solicitandcç.L.
, ,

"mesmo porque não há custo
com a mão-de-obra",
'garantiú da Tribuna da
Câmara o Vereador Hercílio
Rohrbacher,

o Vereador e médico
Hercílio Rorhbacher (PFL)
está solicitando ao Prefeito
Luiz Henrique (PMDB) que
determine a direção do Hos
pital São José a ceder

,

. refeições aos estagiários dos
cursos de Auxiliar de

Enfermagem, Alegou que a

direção hospitalar' cede
apenas um lanche,
oferecendo café com leite
sem pão. O estagio tem uma

duração de 16 dias, com
trabalho de cinco horas
diárias.

Mais adiante, na sua

justificativa, afirmou que os

estudantes são obrigados a

levar utensílios, como

r bandej..as__para serVlr

medicamentos, seringas,
agulhas, estigmonômetros e

até bacias para lavar os

pacientes no leito. "Isto

Ii ••••••• •• •• deveria ser fornecido pelo

Roteiro de Cultura,
Lazer e Turismo
o líder da bancada do PSDB, Ver. Jaime

Duarte sugeriu ao Executivo Municipal, a

-criação doRoteiro de Cultura, Lazer eTurismo,
nas Ruas Dona Francisca, Saguaçu, Pastor
Guilherme Réu, no acesso e subida do Morro
do Boa Vista, valendo-sede equipamentosjá
existente, dos meios e recursos. naturais
disponíveis e dos espaços de propriedade do

Município. Justificou o seu pedido, dizendo que:
"O Morro do BoaVista constitui-se em valioso

patrimônio natural de Joinville. Além deste fato,
circunstâncias diversas contribuiram para a

concentração de várias instituições e

equipamentos culturais no roteiro que dá acesso. '

Assim temos, naRuaDona Francisca, oMuseu
Arqueológico de Sambaqui de Joinville, o

ArquivoHistórico e aCasa daCultura com suas
I

escolas de Arte. Na continuação pela Rua

Saguaçu, tem a Agremiação Joinvilense de
Amadores de Orquídeas, seguindo-se para o

.

JardimBotânico e no alto do Morro,:oMirante'
com visão privilegiada na cidade e que se estende
para. além da lagoa Saguaçu, em direção ao

mar".
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REDE CATARINÉN,SE DE JORNAIS
DE FLORIANÓPOLIS
DE GUGA EM GUGA

Exigente este povinho. Sair de ,

Florianópolis e ficar entre os dezmelhores _

tenistas do mundo já é uma façanha
.extraordinária, destas que nenhum

brasileiro tinha conseguido ainda, só a

brasileira, Maria Ester Bueno. Tem quem
acha que o Guga jogou mal em Montreal,

e por isto perdeu e já não é o mesmo. Mas

o que desconcerta os adversários na quadra
é o jeitomoleque, diferente e atrevidodele

jogar. Coisa de Brasileiro.

PRIVATIZAÇÕES E
CONCESSÕES
O Governo desistiu de administrar

serviços e passou a privatizar áreas onde

tinha atuação econômica e abrir processos
de concessão onde prestava serviços
público.
As empresas privatizadas deixaram de

dar prejuízo ao tesouro, geraram recursos

parase modernizare estão sendo lucrativas

e competitivas até nos preços ao

consumidor. Basta lembrar da CSN que
dava prejuízo e agora se deu ao luxo de

comprar a Vale muito maior do que ela.

N-õ terreno das con-cessões, o

fornecimento de,energia elétrica, o

serviço de água e esgoto, os serviços
telefônicos e até os correios vão acabar
em mãos de empresas privadas mas é

necessário um pro.cesso de competição
e fiscalização permanente.
Já .a privatização do serviço de

conservação e construção de estradas

é, na verdade, um imposto indireto.

Nos impostos sobre combustíveis e
,

veículos automotores, o motivo da '

cobrança é a conservação e construção
de estradas. Como explicar imposto e

, pedágio juntos?

DESREGULAMENTAÇÃO
O Secretário de Assuntos Econômicos

do Ministério da Fazenda, Bolivar
Moura Rocha, pensa seriamente em

desregulamentar os mercados do

transporte aéreo" e terrestre. Acha que'
com o término doregime de concessões

"

e de tarifas vigiadas o público vai -ter

melhores serviços e menores preços. ,

, Direitos do consumidor sob ameaça
PROBLEMA pelo contrário exige disposição para

buscar recursos e viabilizar umaResponsável pelo lançamento da

Campanha de Redução daMultade Contas
,

Vencidas de 10 para 2%, que a partir de
Florianópolis alcançou repercussão
nacional, a Associaçãode Donas de Casa
e Consumidores da Grande Florianópolis
(ADOCON -SC), em Fórum Permanente,
junto com o IDEC-SP, AOOC-PR eMDC

MG, está acompanhando de pe�o o trâmite
no Congresso Nacional de 174 projetos de
'lei que pretende alterar o Código de Defesa
'do Consumidor, depois de 'seis anos de

vigência.
A advogada Elizabete Baesso, Presidente
da ADOCON-SC e la. Secretária da

,

ConfederaçãoNacional dasDonas de Çasa
e Consumidores, é enfática quanto ao

contexto político da movimentação no

Congresso: "Tivemos 12 anos de lutas para
aprovar o Código do Consumidor e vamos,
'agora continuar lutando para preservar o

que foi conquistado".
Para ela, o total de 174 mudanças

propostas. é um número muito alto, pode
esfacelar o Código e afetar o objetivo
geral que é .Q_�e_�oteger a, sociedade:
"Tsto sem contar que a maioria das

propostas devem implicar em retrocessos

e escondem lobbies e interesses
econômicos que não são os dos

consumidores", .alerta,
'Mais grave do que a derrubada das

conquistas, segundo Baeso, é a não

convocação da sociedade para participar
das discussões em tomo das mudanças: "O
Código do Consumidor resultou da

reivindicação e do esforço da sociedade

organizada. No entanto, agora, para
promover mudanças, as entidades não

governamentais ligadas aos direitos dos
consumidores não estão sendo chamadas.
Por que não há ausências públicas?Por que
se quer mudar este Código se é

.

reconhecido como um dos melhores em
nível internacional? S� for preciso, vamos
às ruas de novo".
De maior gravidade ainda, de acordo com
a Presidente da ADOCON-SC, é a frágil
'consciência da grande maioria da

população: "O que vemos ainda é uma

postura de egoísmo e individualidade. Não
é, simples mesmo se doar a este tipo de

movimento, é um trabalho filantrópico, que
não gera nenhm retomo financeiro direto,

atividade que, no entanto, vai trazer F

beneficios para toda a sociedade. E, aí,
todos gostam".

ASOLUCÃO
Não deixar omovimento em defesa dos
direitos do consumidor morrer.

padronizar ações em todo'o território
nacional e estabelecer princípios éticos
são as "soluções amplas que o Fórum
Permanente definiu como metas

principais. estes objetivos foram
alinhados pelas quatro entidades já

..

citadas, eleitas pelas demais 51 ONG's
do setor existentes no Brasil, 25% das

quais estão na Região Sul.

Em Santa Catarina, informaBaessc, "já
temos AOOCON em Tubarão. Cricúma .

e Braço do Norte, em formação.
Estamos à disposição para orientar na

organização jurídica e- operacional de
,

entidades. A estrutura do PROcON aos

poucos vai sendo desativada com o

fechamento de algumas unidades e a

falta de ação de outras. Como ONG's,
estamos nos preparando para criar urna

federação catarinense de donas de casa

.

e consumidores. Precisamos, para isso,
viabilizar recursos e todaa sociedade é J

e precisa se sentir responsável".
Como exemplo demanutenção de luta,

.

a Presidente da ADOCON, cita a

questão da multa dos 10%. "Reduzimos
'

"

para 2%, agora, há uma proposta de
voltar a 5%� É um absurdo, na medida
ein que os geradores de multa estão

aceitando e implantando a cobrança de
,

,

,Z%, que estão mais do.que adequados
à realidade· de estabil izaçâo da
economia".

AÇÁO COMUNITÁRIA
Parcerias para a' criação e

fortalecimento de grupos interessados no
.

asSW1tO é, segundo a AlX)CON, a ação
exigida da comunidade. "Procure o seu

vizinho no bairro, nos centros

comunitários, nas escolas. Procure a

ADOCON. Estes são os nossos

parceiros de cidadania", conclui Baesso,
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FÁBRICA!!
VIRA CONJUNTO·HABITACIONAL·

o Sindicato dos Trabalhadores nas Empresas de Trensportes Rodoviários
de Passageiros de Joínville, comunicando aos associados que acaba de firmar

convênio com a Cooperativa Habitacional de Joioville ,. COOHAJO •

.

para construção do. Conjunto Habitacional Raio de Sol; a ser construído
· pela .COOHAJO na ..:Rua São Paulo, local onde funcionava a casa de som

FÁBRlCAlI.
Serão �onstruídos 224' apartamentos, sendo de dois e trê� Quartos,' Gom

·

este convênio os associados poderio participar na compra de apartâmentos
financiados pela Caiu Eeon6mica FedertJl.

.

05 interessados em participarM aquisição de imóveis, poderio entflU' em

contato com Roberto Balsanelli, na' Secretaria do Sindicato através do

Telefone: (041) 4l1..8!89 ou pess9almente ou entlo' na Secretàtia dà
COOHAJO, â Rua HaJaí, 232, Sala 08,

.'

José Carlos Alves Osório
Presidente

.

Sindicato do Emprepdofi Dal
Empresal de Transportes Rodoviáriol
de JoinviUe. .

.

:;= ==:-::::.; ---
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.
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MATERIAL DE CONSTRUçAO ROSA
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